

24/01/2024

# PAGO DE HORAS COMPLEMENTARIAS ATRASADAS

+ DE 16.000 HORAS COMPLEMENTARIAS RECLAMADAS

+ DE 1.000 PERSONAS TRABAJADORAS AFECTADAS

+ DE 140.000€ RECUPERADOS

## HORAS PENDIENTES

Finalmente, tras las distintas reclamaciones llevadas a cabo por **CCOO**, la empresa ha detectado y reconocido varios errores en el sistema, por lo que, entre la nómina de noviembre y diciembre de 2023, **reguló los casos detectados**, y a abonó las diferencias que correspondían.

Este problema, viene de la forma en que se calculaban las horas en la mal denominada "bolsa de horas".

Esta forma de calcularlo, provocaba que, en ocasiones, por el disfrute de un permiso retribuido, por un día de compensación de festivo, vacaciones, incapacidad temporal... el sistema contemplara esos días como horas pendientes de trabajar, por tanto, cuando se realizaban horas complementarias, no se pagaban.

Se han podido detectar, **más de 1.000 personas** trabajadoras afectadas, pero es posible que sigan quedando casos por resolver. Si crees que el tuyo es uno de ellos, ponte en contacto con nosotros.

## BOLSA DE HORAS

**POR FIN, NOS DESPEDIMOS DE LA BOLSA DE HORAS TAL COMO LA CONOCEMOS.**

Seguirá existiendo, pero solo a efectos de control interno, sin que afecte a las nóminas de las personas trabajadoras.

Esto supone que, en la práctica, no deberían volver a producirse situaciones como las vividas durante 2023.

